

Anfrage gemäß Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln, §39  
Einwohnerfragestunde

**Benennung Porzer Stadteile**

Soweit mir bekannt, wurde im Eingemeindungsvertrag bzw. in damit verbundenen Vereinbarungen 1975 (?) festgelegt, dass die Porzer Stadteile auch zukünftig den Zusatz „Porz“ behalten, z.B. Köln-Porz-Zündorf. Mir ist aufgefallen, dass diese Namensnennung nicht mehr in städtischen Aussagen und Unterlagen erfolgt.

Frage: Wann wurde ein entsprechender Beschluss gefasst ?

Unterfrage 1 : Wer hat diesen Beschluss gefasst?

Unterfrage 2 : Wann wurde er veröffentlicht ?

Unterfrage 3 : Warum wurde die vereinbarte Praxis geändert?